

すすんで学ぶ子 思いやりのある子 郷土を愛する子 (10月の様子)



10月18日、天候に恵まれ、全校で「サントリー天然水奥大山ブナの森工場」と「森の国」へ秋のバス遠足に行ってきました。工場では、自然を生かしておいしい水が作られる様子を学ぶことができました。森の国では縦割り班で仲よくお弁当をいただいた後、大型アスレチックでしっかり遊ぶことができました。高学年の人が低学年の人に優しくする姿や先生や工場の方の話をしっかり聞く姿がとてもよかったです。楽しい一日となりました。



10月16日に、5年生で「地域に学ぶ会」を行いました。堀坂老人クラブ、アグリ堀坂の皆様にお世話になりました。教室で左子さんより農業についてお話を聞き、アグリ堀坂に移動して施設や大型機械などについて教えていただきました。また、ブロッコリーの収穫体験をさせていただき、貴重な体験ができました。ありがとうございました。



スマイルタイム(隔週水曜日)には、縦割り班で遊んでいます。班ごとに、体育館や運動場で好きな遊びを楽しんでいます。

10月23日に、6年生家庭科で草加部学校食育センターの栄養の先生に来校いただき、学習を進めました。主食・主菜・副菜・栄養のバランスなどに気を付けて、給食の献立を考えました。給食のメニューに採用されるといいですね。



学習発表会に向けて合唱や合奏の練習をしています。先日は鈴木英子先生に合唱の指導をしていただきました。本番に向けて、各学年や全校でがんばって練習しています。



10月30日に、清泉課題図書を読み終わった人に図書委員が認定証を贈りました。現在9人の人が表彰されています。11月は秋の「読書週間」や「ふれあい読書」の取組があります。しっかり読書をしてください。

